

# ARTS for HOPE 活動報告書

2018年8月30日～9月2日

①2018年8月31日 宮城県仙台市 宮城県立聴覚支援学校 早期支援ひよこ組「Happy Painting Project」

宮城県立聴覚支援学校 早期支援ひよこ組にて「Happy Painting Project」を開催しました。1～3歳の子どもたちと保護者の皆さんが参加した今回のプロジェクト。3つの内容にて構成した今回のプログラムでは、子どもたちが心を解放し、思い切り色の世界を感じる時間となりました。プログラム開始時に会場を包んだ虹色のシャボン玉に、子どもたちの純真な瞳が一層輝きました。迷いなく絵具へ飛び込む子、恐る恐る手を伸ばし色を感じる子、緩やかに、それぞれのペースで色を感じる時間が流れていきました。最後には、美しい虹色の足跡も現れ、会場はあたたかな歓声に包まれました。







助成：赤い羽根チャリティホワイトプロジェクト



②2018年9月1日 宮城県仙台市 ARTS for HOPE<Wonder Art Studio>「ボーダレスアート」

仙台市 ワンダーアートスタジオにてボーダレスアートプログラム土曜コースを開催しました。4月からの半年コース最終日は、星のカラーリングからスタート！色合いとデザイン、それぞれがオリジナルの星を完成させました。そして受講生全員の心をつなぐ大きな空を全員で描きました。完成した大きな空には、個性溢れる色とりどりの星たちが輝きました。個性豊かな7名の子どもたちが共にアートに触れた半年間。「今日で最後なんていや！」「もっと一緒にアートしたい！」知らぬ間に、子ども同士の距離が近くなっているのを改めて感じた瞬間でした。個人レポートで活動を振り返り、子どもたち・保護者の皆さんからも笑顔が溢れました。

ついで つくり つれどろ  
ボーダレスアートスタジオ  
Wonder  
Art  
Studio







助成：赤い羽根チャリティホワイトプロジェクト

③2018年9月1日 宮城県仙台市 ARTS for HOPE<Wonder Art Studio>「ボーダレスアート」

仙台市 ワンダーアートスタジオにてボーダレスアートプログラム振替クラスを開催しました。カードスタンドへの小さなペインティングからスタート！一面ずつデザインを考え、黙々と描いていきました。インターミッションとして実施したバブルアートは大盛り上がり！3色のバブルで描き、更には自分たちで色を調合したバブルアートも行いました。完成したカードスタンドやポストカードは世界でたった1つ、自分の手で生み出したとおきの宝物。満足気に大切に掲げる姿、抱える姿が印象的でした。

つどい つくり つらがる  
ボーダレスアートスタジオ  
Wonder  
Art  
Studio





助成：赤い羽根チャリティホワイトプロジェクト

④2018年9月2日 宮城県仙台市 ARTS for HOPE<Wonder Art Studio>「ボーダレスアート」



仙台市 ワンダーアートスタジオにてボーダレスアートプログラム日曜コース<1>を開催しました。4月からスタートした半年コースの最終日。4月から一緒にいろいろな挑戦をしてきたお友だちの顔をドローイング！じっと観察して描いた作品や、上手に特徴を捉えて描いた作品。お友だちや姉弟、家族を想う心優しい作品が誕生しました。

最後は4月からの半年間、いろいろなアートを体験してきた子どもたちの「嬉しい気持ちや楽しい気持ち」の作品制作を行いました。大好きな1色からスタートしたペインティング。1人1つのキャンバスへ美しい色が重ねられていきました。活動個人レポートのお披露目では、活動を振り返り笑顔が溢れる中、子どもたちの成長も感じるひと時となりました。







助成：赤い羽根チャリティホワイトプロジェクト

⑤2018年9月2日 宮城県仙台市 ARTS for HOPE<Wonder Art Studio>「ボーダレスアート」

仙台市 ワンダーアートスタジオにてボーダレスアートプログラム日曜コース<2>を開催しました。4月からの半年コース最終日。一心に美しい作品を書き上げたアーティスト。繊細なタッチで黙々と描くアーティスト。お話をしながら柔らかい色を楽しそうに重ねたアーティスト。4月から、それぞれのペースで楽しみ、体験を重ねたボーダレスアート半年プログラムでした。

つどい つくり つらがる  
ボーダレスアートスタジオ  
Wonder  
Art  
Studio



初めてのパステルに興味津々！





助成：赤い羽根チャリティホワイトプロジェクト

©2018年8月30・31日 宮城県仙台市 ARTS for HOPE<Wonder Art Studio>「おとなのボーダレスアート」

仙台市 ワンダーアートスタジオにて8月30日（木）31日（金）の2日間、10月から開講となる「おとなのボーダレスアート」のトライアルプログラムを開催しました。少数の参加者で開催したトライアルの時間。それぞれが「描きたい気持ち、を抱いてクラスにやってきました。一心に描く受講生の姿を嬉しく見守りながら、これからのクラス開講へ向けた準備に繋がられた2日間となりました。心地よい創作時間を過ごせるアトリエづくりを進めていきます！

つどい つくり つながる  
ボーダレスアートスタジオ  
Wonder  
Art  
Studio



助成：赤い羽根チャリティホワイトプロジェクト